

きょうぼうざいふんさい たたか
共謀罪粉碎！ 闘いはこれからだ

とぎせんけつせん あたら ろうどうしゃ どう
都議選決戦で新しい労働者の党を

せんそう かいけん みんえい か たいけつ あら こくてつとうそう だ
戦争・改憲、民営化と対決する新たな国鉄闘争つくり出そう

せいけん こつ かてきはんざい つぎつぎ あば お つ あべ せんそう かいけん きょう
政権の国家的犯罪が次々と暴かれ、追い詰められた安倍は、戦争・改憲と共
ぼうざい いっさい ふんさい いま あべ だとう たたか
謀罪に一切をかけています。これを粉碎し、今こそ安倍を打倒しよう！ 闘う
ろうどうくみあい ぜんがくれん せんとう た いか ひと たば こくてつしゅうかい
労働組合と全学連が先頭に立とう。すべての怒りを一つに束ね、6・11 国鉄集会
きょうぼうざい そ しぎんざ だいけつしゅう あべ こいけだとう とぎせんけつせんしゅうり つ すす
・ 共謀罪阻止銀座デモに大結集し、安倍・小池打倒の都議選決戦勝利へ突き進
もう。

じんみん いか あべ ほうい
人民の怒りが安倍を包囲

がつ にち しゅうぎいんほんかいぎ きょうぼうざい ほうあん きょうこうさいけつ
5月23日、衆議院本会議で「共謀罪」法案が強行採決されました。しかし、
こっかいない よやとう あ ぎやく こっかいまえ ろうどうしゃじんみん いか ふんしゅつ
国会内での与野党のなれ合いとは逆に、国会前では労働者人民の怒りが噴出し、
たたか いよく
「闘いはこれからだ！」という意欲があふれていました。
とうじつ あさひ しんぶんゆうかん こくてつぶんかつ みんえい か ほんたい やく ねん ろうどうくみあい
当日の朝日新聞夕刊に、国鉄分割・民営化反対など約50年にわたって労働組合
かつどう やまもとひろゆき こえ けいさい やまもと
で活動してきた山本弘行さんの声が掲載されました。山本さんは「ストライキを
じぜん はな あ けつぎ きょうぼうざい ろうどううんどう ふうさつ さいだい
するにも事前に話し合いをして決議する。『共謀罪』は労働運動の封殺を最大
のターゲットにしているのではないか」「(衆院を通過しても) 反対運動が拡大
していけば、何が起こるかわからない。法案が通ることは考えていない」と語
っています。これこそがろうどうしゃかいきゅう こえ
ろうどうしゃかいきゅう こえ
衆議院事務局には、共謀罪に対する意見書が二つの県議会決議を含む57地
ほうじちたい さつとう ほんたい こえ ぜんしゃかい かくだい なか あべせいけん しゅういん
方自治体から殺到しました。反対の声が全社会に拡大する中、安倍政権は衆院

さいけつきょうこう む かま よろん てんのうせい ゆうどう
採決 強行へ向けてなりふり構わずあがきました。世論を天皇制で誘導しよう、
ねん さき あきしのみやま こ けっこん えんしゅつ だいせんでん いっぼう がつ にち たたか
1 年も先の秋 篠宮真子の結婚を演出し大宣伝する一方、5 月 18 日には闘う
ふたり なかま ふとうたいほ にち はっぴょう ひっし きょうぼうざい
2 人の仲間を不当逮捕し、23 日に発表することで、必死になって共謀罪へのキ
ャンペーンを張ったのです。

こうあんけいさつ ふたり たい ねん がつ おきなわへんかんきょうてい ひ じゅん そ しとうそう
公安警察は 2 人に対して 1971 年 11 月の沖縄返還協定批准阻止闘争での
さつじんざい ねら がつ にち かんさいごうどうろう そはんしんしぶ だんあつ
「殺人罪」デッチあげを狙っています。5 月 12 日の関西合同労組阪神支部への弾圧
ふく いち じゅう きょうぼうざい しゅういんさいけつきょうこう
も含め、このすべてが一から十まで共謀罪 5・23 衆院採決強行のためのデッ
ちあげです。絶対に許せない。必ず粉砕する！

しゅうぎいんほんかいぎ きょうこうさいけつ さきだ がつ にち しゅういんほうむ いんかい さいけつ
衆議院本会議での強行採決に先立って、5 月 19 日、衆院法務委員会で採決
きょうこう ひ こっかいまえ あつ まんよ ろうどうしゃじんみん ゆうがた べん
が強行されました。この日、国会前に集まった万余の労働者人民と、夕方に弁
ごしかいこんこうどう しゅうかい けっしゅう にん いか おお
護士会館講堂(クレオ)集会に結集した 710 人の怒りの大きさ！ ところで、
きょうこうさいけつ にち にほんきょうさんとう なに
強行採決の日に日本共産党は何をしていたのか？

がつはつ か あかはた さんぎいん にち そうせつ しゅうねん むか きねん
5 月 20 日の『しんぶん赤旗』は、「参議院は 19 日、創設 70 周年を迎えるのを記念
こっかいない しゅくがかい ひら おおしまだもりしゅういんぎちよう あべしんぞうしゅしょう
して、国会内で祝賀会を開きました。……大島理森衆院議長、安倍晋三首相、
てらだいつろうさいこうさいちようかん しゅくじ の にほんきょうさんとう せいとうだいひょう
寺田逸郎最高裁長官が祝辞を述べました。日本共産党からは政党代表として
しょうたい しいかずおいいんちよう おおげん もとさんいんぎいん しゅつせき
招待された志位和夫委員長をはじめ、多くの現・元参院議員が出席しました」
だいとくい ほう よやとうたいけつ ぜんぶ
と大得意になって報じています。「与野党対決」なんて全部ウソなのです。

きょうぼうざいこうげき さいせんたん だんあつ さいだい はんげき ごくちゅう ねん むじつ
共謀罪攻撃の最先端である 5・18 弾圧への最大の反撃は、獄中 42 年・無実
ほしのふみあきどうし だっかん たたか きょうぼうざいふんさいぎんざ
の星野文昭同志の奪還です。まさに闘いはこれからです。6・11 共謀罪粉砕銀座
こくてつしゅうかい だいけっしゅう きょうぼうざいそし きんいんけつせん しょうり
デモと国鉄集会に大結集し、共謀罪阻止の参院決戦に勝利しよう。

かんこく れんたい
6・30 韓国ゼネスト連帯を

あべ げんじつ せんそう きょうぼうざい いそ あべ つよ
 安倍は現実に戦争をやるために共謀罪を急いでいます。ではそれは安倍の強
 さなのか？ いやまったく違う。それは支配階級の腐敗と弱さの表れです。

すでに、アジアの帝国主義支配の一角をなす韓国で、パククネ大統領が民主
 ろうそう じく ぶんしゅう ちから だんがい だとう ぶんしゅうろうそう
 労総を軸にした民衆ゼネストの力で弾劾・打倒されました。民主労総はさらに、
 せいけんこうたい なに か せんげん しゃかいてき ぜんめんてき しゃ
 政権交代だけでは何も変わらないと宣言し、6・30 社会的ゼネストで全面的な社
 かいへんかく みち き ひら
 会変革への道を切り開こうとしています。

アメリカでも、トランプ政権の危機と支配階級の分裂が底なしに激化し、1
 972～74年に当時のニクソン大統領が引き起こし打倒されるに至った米史
 じょうさいだい ぎごくじけん じけん せいじきき ばくはつ
 上最大の疑獄事件「ウォーターゲート事件」のような政治危機が爆発しようと
 しています。このただ中で、11月労働者集会などで国際連帯を重ねてきた国際
 こうわんそう こうろうそ どういつきょうそ たたか
 港湾倉庫労組（ILWU）やロサンゼルス統一教組（UTLA）がメーデーの闘
 た あ だとう べいしゃかい こんていてきへんかく む あら たたか
 いに立ち上がるなど、トランプ打倒と米社会の根底的変革に向けた新たな闘い
 せんとう た
 の先頭に立っています。

あべ せいけん どうよう いな いじょう そんぼう きき た
 安倍政権もまたパククネやトランプと同様、否、それ以上の存亡の危機に立
 たされています。「モリ（森友）の次はカケ（加計）」と数百億円もの加計学園疑獄
 あば そうり いこう めいき もんぶ かがくしょう ぶんしょ あか で おつ
 が暴かれ、「総理の意向」を明記した文部科学省の文書も明るみに出、追い詰
 められています。

だからこそ安倍は今、米トランプと組んで労働者民衆の反乱＝プロレタリア
 かくめい おさ せんそうじゅんび すす ちょうせんはんとうおき てんかい
 革命を抑えつけるために戦争準備を進めています。すでに朝鮮半島沖で展開し
 べいげん しりょくくうぼ くわ がつ にち よこす かこう だいきぼ
 ている米原子力空母カール・ビンソンに加え、5月16日には横須賀港で大規模
 しゅうり お げん しりょくくうぼ しゅつこう せきどうじ にほんかい しゅう
 修理を終えた原子力空母ロナルド・レーガンが出港、2隻同時に日本海に集
 けつ てんかい せんそう とつにゅう ゆうじ さい さいだい せき
 結・展開させて戦争に突入しようとしています。さらに「有事の際は最大5隻
 べいこうぼ どうにゅう
 の米空母を投入する」としています。

きたちょうせん きむじょんうん せいけん たいこう はんじんみんてき かく
 北朝鮮・金正恩（キムジョンウン）政権も、これに対抗して反人民的な核・
 かいはつ せんそうちょうはつ はし かんこく はじ かくめい きたちょうせん ろうどう
 ミサイル開発と戦争挑発に走っています。韓国で始まった革命が北朝鮮の労働
 しゃ のうみん けつき よ お ふかひ
 者や農民の決起をも呼び起こすことは不可避であり、キムジョンウンはそれにも
 きょうふ えんめい ひっし べいてい にってい ぜっこう えじき せん
 恐怖し、延命に必死になっています。米帝や日帝はそれを絶好の餌食として戦
 そうはつどう つ すす
 争発動に突き進んでいるのです。

ぜんじょうせい ま こう たいけつ すす みんしゅろうそう れんたい
 この全情勢と真っ向から対決し、6・30ゼネストへと進む民主労総と連帯し、
 せんそう そし じつげん たたか
 戦争を阻止するゼネストの実現へ闘おう。

とぎせん あべ こいけたお
 都議選で安倍・小池倒そう

せんそう かいけん はば ちから こくてつぶんかつ みるえい か ねんたたか こくてつとうそう
 戦争・改憲を阻む力は、国鉄分割・民営化と 30 年闘いぬいてきた国鉄闘争
 あら はってん なか
 の新たな発展をかちとる中にあります。

がつ どうろうそうれんごう せんとう ぜんこく しよくば あら ちょうせん たたか
 3 月、動労総連合を先頭に全国の職場で新たな挑戦が闘われました。J R
 かいいてい はんたい どうろうちば じょうむいん にん はい
 の 3・4 ダイヤ改定に反対し、動労千葉の乗務員 70 人がストライキに入ったの
 せんとう ぜんこく どうろうそうれんごう そうけつき ひばくろうどうきよひ ち
 を先頭に、全国で動労総連合が総決起しました。これが「被曝労働拒否」と「地
 いきしょうめつ いか と はな たたか はってん
 域消滅への怒り」を解き放ち、かつてない闘いに発展しました。

こくてつ じちたい きょうろう ゆうせいしよくば たたか いったい ごうどう いっばんろうどうくみあいぜんこく
 国鉄・自治体・教労・郵政職場の闘いと一体で、合同・一般労働組合全国
 きょうぎかい なかま しよくば そしき かくだい じつげん
 協議会の仲間たちの職場でのストライキが組織を拡大して実現しました。これ
 ふくしまげんち たたか げんぱつじ こひなんしゃ いか ばくはつ
 と 3・11～12 福島現地の闘いで原発事故避難者の怒りが爆発しました。

あべせいけん ひがしにほん がつ にち がつついたち ばいしょう ともな ひなんしゃ
 安倍政権と J R 東日本は 3 月 31 日、4 月 1 日をもって、賠償を伴う避難者
 まん せんニン はんぶんいじょう まん せんニン きす じょうばんせんなみ えんしん
 5 万 8 千人の半分以上の 3 万 2 千人を切り捨てようと、J R 常磐線浪江延伸の
 こうげき にほんきやうさんとう ぜんせいとう こうげき すいしんしゃ
 攻撃をかけてきました。日本共産党をはじめ全政党が攻撃の推進者となりました
 なみえ じこげんぱつ ちてん がつ やまかじ しょうぼうし い
 た。浪江は事故原発から 8 キロの地点にあり、5 月の山火事では消防士も入れま

せんでした。そんなところに帰れというのか！

動労水戸の 4・1 ストと浪江現地闘争がすべてのたくらみを暴き、打ち破りました。この闘いに、パクネを倒した韓国の闘いに続く労働者階級の決起の開始を見た安倍と小池がかけてきたのが、都庁議事堂レストラン解雇攻撃でした。

今日、ゼネスト情勢の最大の核心は、革共同 50 年の営々たる闘いを土壌に新しい階級のリーダーが次々に生まれていることです。3 月国鉄決戦、5 月沖縄闘争はそれを鮮烈に示しました。動労総連合青年部建設は階級の未来と希望です。

国会闘争に集まった多くの労働者人民が中核派と全学連の登場に感動しています。みな、「どうしたら戦争を止められるのか」と真剣に悩み、勝利の路線と本物の闘いの旗を求めています。革共同自身の飛躍も求めています。

北島邦彦さんをお押し立てた 6～7 月都議選決戦は、労働者人民のこの思いに真正面から応える決戦です。日本帝国主義の大拠点＝首都東京に今こそプロレタリア革命の拠点を建設しよう。それを推し進める新しい労働者の政党を建設しよう。その軸は『前進』10 万読者網の建設です。都議選決戦に総力決起し、絶対に勝利を切り開こう。